JUGENDFÖRDERUNG E.V.

Email: contact@bangladesch-jugendhilfe.de Internet: www.bangladesch-jugendhilfe.de



München, Mai 2022

Jahresbericht 2021

Liebe Mitglieder, Förderer und Freunde,

wir danken Ihnen für Ihre Treue zu unserem Verein und hoffen, dass wir uns bald bei einer der nächsten Veranstaltungen, die nun nach der langen Zeit der Pandemie wieder stattfinden sollen, persönlich wiedersehen!

Auch im vergangenen Jahr konnten wir trotz andauernder Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie die Unterstützung bedürftiger Schülerinnen und Schüler in Bangladesch fortsetzen. Die wichtigsten Fakten und Daten unserer ehrenamtlichen Arbeit stellen wir hier im Überblick für Sie zusammen.

Geförderte Schüler

2021 erhielten insgesamt 358 Schüler (davon 227 Mädchen und 131 Jungen) aus 23 Gebieten in Bangladesch unsere Förderung. Davon haben 32 Schüler ihr SSC (Secondary School Certificate) nach der 10. Klasse und 25 Schüler das HSC (Higher Secondary School Certificate) nach der 12. Klasse erhalten.

Wir freuen uns, dass Ihre Unterstützung erhebliche Fortschritte für unsere Aktivitäten erlauben.

Verteilung der Stipendiengelder

2021 wurden insgesamt 24.232,70 € an regulärer Unterstützung in viermonatlichen Intervallen nach Bangladesch geschickt.

Finanzielle Lage des Vereins

Zum Stichtag 31.12.2021 hatten wir 172 Mitglieder. Die Summe der Mitgliedsbeiträge 2021 belief sich auf 21.829 €. Dies bedeutet einen minimalen Zuwachs gegenüber 21.607 € im Jahr 2020. Wir erhielten erfreulicherweise Spenden in Höhe von 8.762 €.

Allen Mitgliedern wurden im Januar 2021 die Zuwendungsbescheinigungen für das Jahr 2020 und im Februar 2022 die Bescheinigungen für das Jahr 2021 geschickt.

Da wir konsequent ehrenamtlich arbeiten, sind unsere Verwaltungskosten sehr niedrig. Im Jahr 2021 betrugen sie mit 633 € nur 2,07 % der Einnahmen.

JUGENDFÖRDERUNG E.V.

Email: contact@bangladesch-jugendhilfe.de Internet: www.bangladesch-jugendhilfe.de



Aktivitäten des Vereins "Bangladesch Jugendförderung e.V."

Im letzten Jahr fanden drei Vorstandssitzungen statt, die sich vor allem mit organisatorischen Themen befassten.

Die Mitgliederversammlung konnte am 24.10.2021 nach Lockerung der Corona-Regeln unter Auflagen im Eine-Welt-Haus im kleinen Rahmen stattfinden. Hier konnten auch die seit 2020 anstehenden Wahlen der Vereinsorgane nachgeholt werden. Um in den regulären 2 Jahresturnus zurückzukommen, wollen wir im Herbst 2022 bereits die nächsten Wahlen durchführen.

Das Working Committee hat seine Arbeit für unseren Verein ungeachtet der äußeren Umstände fortgeführt und sich mehrfach über Online Meetings und per Email ausgetauscht.

In unserem Programm, in dem wir Schülerinnen und Schüler mit einem einmaligen Betrag in der Zeit der Bewerbungsphase für die Universität unterstützen, haben wir im letzten Jahr einen Kandidaten für die Förderung ausgewählt.

Weiterhin ausgebremst von den Corona-Lockdowns konnten wir neben der Mitgliederversammlung im letzten Jahr leider keine weitere Veranstaltung organisieren. Wir möchten die Vereinsaktivitäten nun wieder beleben und interessante Veranstaltungen für Sie organisieren. Hierüber werden wir Sie rechtzeitig informieren.

Wir laden Sie herzlich ein, sich aktiv an unserer Vereinsarbeit zu beteiligen. Kontaktieren Sie uns auch, wenn Sie zu unseren regelmäßigen Treffen und Versammlungen eingeladen werden möchten.

Besuchen Sie unsere Website, um mehr über unsere Arbeit, die unterstützten Schülerinnen und Schüler und die Gebiete in Bangladesch zu erfahren:

http://www.bangladesch-jugendhilfe.de

Senden Sie uns eine Email an <u>contact@bangladesch-jugendhilfe.de</u>, um uns Ihre Anregungen mitzuteilen und sich für ein persönliches Engagement zu melden.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Vorstand und Vereinsrat